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El pasado martes, Macarena Medel y la jefa de área del Consorcio de Transportes de Madrid tuvieron una reunión para ver qué opciones tenía el Municipio para poder solucionar la supresión de la parada de la A-2 que afectaría a diferentes líneas.

La Concejala aportaba una propuesta comentada con usuarios y empresarios de la zona, que tendría como consecuencias el traslado de la parada apenas unos metros de distancia de su ubicación actual, estableciéndola en un lugar con la seguridad necesaria, argumento actual para la retirada de la misma. La respuesta por parte del Consorcio fue negativa ya que, al parecer,  supondría “perder demasiado tiempo en la ruta”.

Para la concejala se trata “disfrazar otro recorte de servicios”. Aún así el Consorcio se comprometió a estudiar la posibilidad de aumentar el número de vehículos y así disminuir los tiempos de espera de líneas cercanas que puedan ser alternativas para los usuarios de la parada eliminada.

La concejala aprovechó la ocasión para pedir dos paradas nuevas en la línea L-1 (línea que transcurre principalmente por el interior de San Fernando de Henares y que los usuarios utilizan como línea urbana) a la altura del polideportivo y del tanatorio. Esta exigencia de vecinos y vecinas lleva mucho tiempo encima de la mesa del Consorcio, pero siempre se había rechazado, alegando motivos de seguridad. Sin embargo, en esta ocasión el Consorcio se ha comprometido a estudiar las posibilidades de instalar ambas paradas.

En palabras de Macarena Medel “por un lado estamos contentos con el nuevo compromiso del Consorcio, la parada en el polideportivo y en el tanatorio se estudiarán en breve e incluso he pedido estar presente cuando se realice el estudio in situ para cerciorarme de que por fin lo conseguimos. Y por otro lado creo que el Consorcio se ha enrocado en el tema de la parada para evitar un efecto llamada para el resto de paradas eliminadas, aún así no abandonamos nuestra alternativa y seguiremos pidiéndola”.


 




 




Escribir un comentario




	
	Nombre (requerido)



	
	E-mail



	
	Sitio web



	
	Título



	



	[image: Código de seguridad]

	Refescar

	




	Enviar


	Cancelar


	



	
	



JComments




           
       

 




           			
          		
          
        

 
 


	  		
					El Tiempo
		

			
					

 


















		

			
					A Todo Color
		

			
					[image: ]











		

			
					
Las Entrevistas del Telescopio


		

			
					




		

			
					Redes Sociales
		

			
					

 [image: ]

































[image: ]




























		

			
					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	San Fernando homenajea esta tarde al cofundador de CCOO			
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